



26.9.2017

Antrag zur Verbesserung der E-Mobilität Infrastruktur

Die städtischen Gremien mögen beschließen:

Die Verwaltung prüft die Aufstellung einer Schnellladestation für E-Mobile mit zusätzlicher Ladestation für E-Bikes auf dem Parkplatz Mühlenstr. Ecke Querstraße neben der Trafostation.

Hierzu ist zu prüfen:

- Welche Kosten entstehen für eine Ladestation mit mindestens 50kW?
- Welche Fördermittel sind zu erwarten?
- Mit welchem Bezahlssystem kann die Ladestation betrieben werden?
- Der Beitritt zu einem Ladeverbund ist zu prüfen.
- Können Partner eingebunden werden, z.B. Schleswiger Stadtwerke. SH Netz AG?

Eine grobe Kostenschätzung sollte vor den Haushaltsberatungen für 2018 vorliegen.

Begründung

Zu einer erfolgreichen Energie- und Mobilitätswende gehört der Ausbau der E-Mobilität Infrastruktur.

Ein wesentlicher Hinderungsgrund für die Ausbreitung der E-Mobilität ist die immer noch unzureichende Ladeinfrastruktur, auch Kappeln ist zur Zeit stark unterversorgt. Eine Verbesserung dient nicht nur der Luftqualität, sondern fördert auch den Tourismus, macht Kappeln für Besucher attraktiver und dient damit auch der lokalen Wirtschaft.

Der Standort Parkplatz Mühlenstr. / Querstrasse bietet sich an: Attraktiv durch die zentrale Lage und technisch optimal durch die Nähe zur Trafostation, hierdurch kann die erforderliche elektrische Leistung kostengünstig (keine langen Leitungen) bereitgestellt werden.

An diesem Standort sollte eine Schnellladestation installiert werden, da die PKW Standzeiten im Stadtzentrum relativ kurz sind.

Weiterhin ist ein kostenfreies Parken für E-Mobile sinnvoll.

Eine Förderung ist u.a. durch das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) bis 60% möglich. Ein zweiter Aufruf zur Antragseinreichung durch das BMVI erfolgte im September 2017.

Weitere Informationen auf der Website des BMVI:

<http://www.bmvi.de/>

Michael Sven Schattka
Fraktionsvorsitzender

Norbert Dick
stlv. Fraktionsvorsitzender